

Cambia San Juan del Río de empresa calificadora

● Ahora Fitch Ratings evaluará la situación financiera del municipio

MARTHA ROMERO

—martha_romero@eluniversalqro.com.mx

El secretario de Finanzas, Itzcalli Rubio Medina, aseguró que el municipio de San Juan del Río cambió el último trimestre de calificadora, siendo evaluado por Fitch Ratings, razón por la cual la empresa HR ratings retiró la calificación crediticia a la demarcación.

De acuerdo con el sitio de internet de la Consultora HR Ratings, la información crediticia del gobierno municipal de San Juan del Río fue retirada desde el pasado 3 de septiembre, debido a que el gobierno en turno no proporcionó información económica para las evaluaciones financieras que con regularidad llevaba a cabo esta empresa, con la que trabajo la pasada administración municipal.

Anteriormente HR ratings otorgó al gobierno de San Juan del Río una calificación de A-, lo cual significa que la administración municipal ofrecía seguridad aceptable para el pago oportuno de obligaciones de deuda y que mantenía un bajo riesgo crediticio ante escenarios económicos adversos.

La compañía también confirmó que a partir de este mes dejaría de proporcionar servicios de análisis al municipio, debido a que la actual administración dejó de proporcionar la información para que continuara el proceso de evaluación del último trimestre de este año.

El secretario de Finanzas aseguró que desde marzo el municipio es sometido a evaluaciones financieras a través de la empresa Fitch Ratings, misma que para el mes de junio envió el informe sobre estas revisiones, resultando San Juan del Río con una elevación de calificación crediticia, pasando de BBB+ a A-(mex), debido a mejoras en el

ahorro interno, a buenas políticas recaudatorias y a la reducción de pasivos financieros.

Rubio Medina agregó que en su momento HR Ratings otorgó favorables calificaciones al gobierno municipal, debido a las políticas financieras y de ahorro emprendidas, por lo que insistió en que el cambio de empresa evaluadora no está relacionado con alguna inconformidad en la forma de trabajar de dicha calificadora.

“El cambio de calificadora no obedece a alguna situación en especial, únicamente representantes de Fitch Ratings se acercaron al municipio y decidimos trabajar con ellos, ya nos presentaron dos primeros resultados de la evaluación financiera que fueron positivos”, destacó.

Itzcalli Rubio aclaró que el municipio puede cambiar de empresa evaluadora si así lo considera conveniente, teniendo la opción de regresar con HR, Standar & Poor's o continuar con Fitch. “Son calificadoras de mucho prestigio con las cuales podemos trabajar, no hay una elección en específico. Este último cambio obedeció al acercamiento que Fitch tuvo con el municipio”, explicó. ●

“El cambio de calificadora no obedece a alguna situación en especial, únicamente representantes de Fitch Ratings se acercaron al municipio y decidimos trabajar con ellos”

“[En Fitch Ratings] ya nos presentaron dos primeros resultados de la evaluación financiera que fueron positivos”

ITZCALLI RUBIO MEDINA

Secretario de Finanzas de San Juan del Río



VICTOR PICHARDO, EL UNIVERSAL

El secretario de Finanzas, Itzcalli Rubio Medina, destacó que la nueva empresa otorgó una calificación más alta al municipio.